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ATA 03 DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE1

ASSISTÊNCIA À SAÚDE DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO RIO GRANDE DO SUL – IPE2

SAÚDE3

4

Aos onze dias do mês fevereiro de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas, em reunião5

virtual, realizou-se a terceira Sessão Ordinária do Conselho de Administração do6

Instituto de Assistência à Saúde dos Servidores Público do Rio Grande do Sul – IPE7

Saúde, sob a presidência do sr. João Ricardo dos Santos Costa, presidente do Conselho8

de Administração do IPE Saúde, e secretariada por mim, Thuane Liesenfeld da Silva,9

secretária do respectivo Conselho. 1) Abertura da Reunião Ordinária. Foi declarada10

aberta a reunião, que contou com a presença dos conselheiros representantes do11

Governo do Estado, titulares Marcus Vinícius Vieira de Almeida, Mauro Luciano12

Hauschild, Thiago Dapper Gomes, Álvaro Panizza Salomon Abi Fakredin (ALRS) e Maria13

Cristina Cardoso Moreira de Oliveira (MPRS); e representantes dos segurados titulares14

Katia Terraciano Moraes e Ives Agamenon Leite Lucas (União Gaúcha), Marcia Elisa15

Pereira Trindade e Antônio de Pádua Vargas Alves (Fessergs), e Vera Maria Lessês e16

Antônio Alberto Andreazza (Cpers). Além disto, a reunião contou com a presença dos17

técnicos do IPE Saúde Ilse Valli Tondo, Elis Regina Ramos da Silva, Lucas Campos,18

Mônica Alves, Thais Costa Silva, Djuliana Cappellari, Berenice Nogueira e do suplente19

Danilo Luiz Krause. 2) Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 28/01/2021.20

Dando abertura as pautas a serem discutidas nesta reunião, o presidente João Ricardo21

questionou os membros do Conselho de Administração sobre a ata da reunião ordinária22

do dia 28 de janeiro de 2021, sendo aprovada sem nenhuma ressalva. 3) Alteração do23

Regimento Interno do Conselho de Administração. O assunto não foi deliberado em24

reunião, apesar de previsto em pauta para a data, ficando definido para debate, por25

decisão do presidente deste Conselho, para a próxima reunião ordinária que ocorrerá26

no dia 25 de fevereiro. 4) Relato sobre a atual situação do Hospital Santa Casa de27
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Misericórdia de Porto Alegre. Para dar início as discussões, o presidente do Conselho28

de Administração do IPE Saúde, João Ricardo dos Santos, solicitou à conselheira Marcia29

Elisa Trindade os relatos da reunião que o grupo das entidades tiveram com a diretoria30

executiva do IPE Saúde, no dia 21 de janeiro, sobre a situação de credenciamento do31

Complexo Hospitalar Santa Casa de Misericórdia de Porto Alegre. Marcia relatou o32

ocorrido na ocasião, solicitando auxilio da conselheira Katia Terraciano para as33

explanações. Desta forma, Katia assumiu a fala explicando que a Santa Casa não está34

aceitando a flexibilização de pagamentos dos honorários atrasados oferecidos em35

negociação pelo IPE Saúde. Desta forma, o hospital não está mais atendendo os36

segurados do plano até que a atual situação seja regularizada. Posterior, o Diretor-37

Presidente do IPE Saúde, Marcus Vinicius, assumiu as explicações informando que o IPE38

Saúde sempre teve uma ótima relação com todos os setores de saúde do Estado,39

porém com a Santa Casa de Misericórdia as relações estão complicadas, visto o atraso40

do pagamento devido, tendo como resultado a falta de atendimento dos segurados.41

Desta forma, relatou que o assunto foi encaminhado, inclusive, para o Ministério42

Público do Estado, para o setor judiciário do Instituto IPE Saúde, e que o IPE Saúde está43

ainda nas tratativas de propostas com o hospital, porém o Complexo Hospitalar está44

dificultando a conversa, visto a exigência da quitação da dívida. Em contrapartida,45

Marcus Vinicius explicou que, apesar deste impasse, o IPE Saúde tem tido um melhor46

relacionamento com outros hospitais e clínicas do Estado, visando uma ampliação de47

credenciamentos e atendimento nestes locais. O presidente do Conselho sugeriu que o48

IPE Saúde disponibilizasse ao Conselho os documentos que envolvem este impasse e49

que o Conselho marcasse uma reunião diretamente com a presidência da Santa Casa50

para deliberar soluções para este problema. A partir disto, os conselheiros decidiram a51

criação de um processo PROA sobre a Santa Casa de Misericórdia para que os52

conselheiros pudessem estudar o caso para posterior reunião e ficou definido que esta53

pauta será debatida ainda na próxima reunião de Conselho de Administração que54
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ocorrerá no dia 25 de fevereiro. 5) Discussão e votação sobre a Regulamentação das55

Carências. O conselheiro e relator desta pauta, Thiago Dapper, iniciou as falas,56

afirmando a decisão da comissão interna que estudou a pauta sobre a aprovação do57

texto da Regulamentação de Carências encaminhado pelos técnicos do IPE Saúde e58

demosntrou as alterações realizadas no Artigo 1 e no Artigo 4°, no que se refere a59

reavaliação dos prazos de carências para consultas de emergência. As alterações60

realizadas visaram esclarecer que, em vez de o usuário do IPE Saúde aguardar o prazo61

de 24 horas, a partir da primeira contribuição, para consultar o serviço de emergência,62

este fica segurado desde o seu ingresso como usuário do plano, quando habilitado no63

sistema do IPE Saúde. Além disto, o conselheiro Thiago Dapper salientou que a64

comissão interna recepcionou muitas sugestões pertinentes de alteração do texto após65

o mesmo ter sido votado na ultima reunião ordinária do Conselho de Administração qie66

ocorreu dia 28/01/2021, porém foi definido que o texto seria mantido conforme votado67

nesta data mas que as sugestões seriam acatadas mesmo assim para uma veriguação68

posterior. Desta forma, o presidente do Conselho de Administração colocou a69

disposição as alterações realizadas nos Artigos 1° e 4° da Regulamentação de Carências70

para votação pelo restante dos conselheiros, sendo estas aprovadas em unanimidade.71

Por fim, ficou definido pelos conselheiros que as demais sugestões de alteração no72

texto já aprovado pelo Conselho deveriam ser encaminhadas à Comissão Interna73

responsavel pela pauta, até a próxima reunião de Conselho que ocorrerá dia 25 de74

fevereiro , para que sejam analisadas pela equipe técnica do IPE Saúde a fim de verificar75

a pertinência das sugestões e defini-las para votação no dia 11 de março, onde ocorrerá76

mais uma reunião ordinária do Conselho de Administração. 6) Apresentação e votação77

do Plano de Assistência Médica das Entidades de Registro e Fiscalização Profissional –78

PAMERP. A conselheira e relatora da Comissão interna que cuidou desta pauta,79

conselheira Maria Cristina, iniciou os relatos sobre as deliberações apresentadas pelo80

grupo, ao total 3 destaques e diligências, entre eles o primeiro que refere-se ao81
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acrescimo ou alteração no Artigo 36 sobre a reavaliação semestral (seis meses) do82

contrato de usuário do PAMERP no que se refere a parte atuarial do plano, definindo83

que, se houver aumento de usuários maior que 30% acima do que foi pré definido no84

período, o valor de coparticipação cobrado inicialmente à assinatura do contrato será85

revisto a partir de cálculo atuarial. Além disto, ainda dentro do primeiro destaque,86

sugeriu a exclusão do Artigo 25 que refere-se aos usuários poderem aderir ao PAMES.87

Já sobre o segundo destaque apontado, Maria Cristina informou que o grupo sugeriu88

requisitar a Procuradoria Geral do Estado - PGE, a partir de processo PROA, para89

verificar a possibilidade de vincular o PAMERP à Agência Nacional de Saúde - ANS, visto90

sua similaridade com outros planos de saúde ofertados em balcão para as entidades de91

registro profissional e visando a segurança do usuário contratante do plano. E o92

terceiro destaque discutido foi a necessidade de verificação do tamanho da rede de93

atendimento de prestadores do IPE Saúde para afirmar a sustentabilidade de94

atendimentos às demandas dos novos e antigos usuários. Neste terceiro caso, foi95

requisitado à diretoria executiva e técnicos do IPE Saúde este levantamento. Desta96

forma, ainda não foi votado o texto sobre o PAMERP visto a necessidade destes97

esclarecimentos das três questões relatadas pelo grupo. A partir disto, o presidente do98

Conselho, João Ricardo, colocou em votação os dois ultimos destaques relatados pela99

comissão interna do tema, sendo ambos aprovados em unanimidade pelos100

conselheiros, ficando para ser discutido apenas o primeiro destaque que refere-se a101

revisão do contrato do PAMERP nos termos relatados. 7) Assuntos de Ordem Geral.102

Não houve assuntos a serem deliberados. 8) Definição de pauta para a próxima sessão.103

Para a próxima reunião ordinária do Conselho de Administração que ocorrerá no dia 25104

de fevereiro de 2021, ficou pautado os seguintes temas: Alteração do Regimento105

Interno do Conselho de Administração (no que se refere ao inciso 1 Art 39); Relato106

sobre a atual situação do credenciamento do hospital Santa Casa de Misericórdia de107

Porto Alegre e possíveis deliberações com o levantamento de dados sobre o caso; e108
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Discussão sobre a revisão do contrato do PAMERP (acrescimo ou alteração no Artigo 36109

sobre a reavaliação do contrato semestralmente). 9) Encerramento. Nada mais110

havendo a tratar, e dando por encerrada a reunião, da qual, para constar, foi lavrada a111

presente ata que vai elaborada, revisada e assinada por mim, Thuane Liesenfeld da112

Silva, secretária do Conselho de Administração, e pelo presidente do Conselho de113

Administração, João Ricardo dos Santos Costa, sendo declarada aprovada a ata desta114

sessão, que se encontra à disposição dos Senhores Conselheiros, por meio eletrônico,115

ressalvando-lhes o direito de retificá-la, por escrito, se assim o desejarem.116

117

Reunião Virtual, 11 de fevereiro de 2021.118

119

João Ricardo dos Santos Costa120
Presidente do Conselho de Administração do IPE Saúde121

122
123

Thuane Liesenfeld da Silva124
Secretária do Conselho de Administração do IPE Saúde125
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